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1. Anfrage von Herrn Klaus Rindschwentner vom 16.04.2015:  
„Die kreiseigene Immobilie Rotes Schloss in Mihla steht bereits seit mehr als 10 Jahren leer, der 
Verfall ist unübersehbar. Die Umzäunung der Anlage fällt auseinander, stellt eine Verkehrsge-
fährdung für Fußgänger dar und erschwert eine Vermarktung.  
1. Welche Maßnahmen trifft die Kreisverwaltung, um diesen Zustand abzustellen? 
2. Stehen Sie weiterhin zum vorliegenden Nutzungskonzept von Förderverein und Verwaltung? 
3. In welcher terminlichen Abfolge und mit welchen Akteuren ist die Umsetzung des gemeinsam  
    von Förderverein und Verwaltung entwickelten Nutzungskonzeptes vorgesehen?“ 
 
2. Anfrage von Herrn Klaus Rindschwentner vom 16.04.2015:  
„1. Welche investiven Maßnahmen plant der Landrat mit der zusätzlichen Schulinvestitions- 
     pauschale des Landes in Höhe von 2,1 Mio. Euro? 
2. Bis wann müssen diese Maßnahmen abgerechnet sein?“ 
 
3. Anfrage von Frau Maria Petzold vom 05.05.2015:  
„Die Fraktion SPD-GRÜNE-LAD hatte für die Kreistagssitzung folgenden Antrag gestellt: 
Die Inhalte der Internetpräsentation des Wartburgkreises auf http://www.wartburgkreis.de sind 
gemäß dem Regelwerk „Leichte Sprache“ des gleichnamigen Vereins in leicht verständliches 
Deutsch zu übersetzen. Den Nutzern der Internetseite ist diese Version via Klick-Optik gut 
sichtbar auch auf jeder Unterseite zugänglich zu machen. 
Warum wurde dieser Antrag nicht auf die Tagesordnung der Kreistagssitzung gestellt?“ 
 
4. Anfrage von Frau Martina Zentgraf-Christ vom 05.05.2015: 
„1. Welche Grund- und Regelschulen des Wartburgkreises haben im Jahr 2014 Präventions- 
     projekte des Gesundheitsamtes WAK durchgeführt? 
2. Welche Präventionsprojekte zur Gesundheitsförderung werden an den Schulen im  
    Wartburgkreis am häufigsten durchgeführt?“ 
 
5. Anfrage von Herrn Dr. Hans-Jörg Lessig vom 06.05.2015: 
„Die Regionalkonferenzen zur Berufsschulnetzplanung fanden am 25.03.2015, 10:30 Uhr, in 
Gera, am 27.03.2015, 09:00 Uhr, in Suhl und am 07.04.2015, 10:00 Uhr, in Erfurt statt.  
Deshalb frage ich den Landrat: 
1. Hat der Landrat oder eine Vertretung an einer der 3 möglichen Veranstaltungstermine  
    teilgenommen? 
2. Wie ist der derzeitige Sachstand zur zukünftigen Berufsschulplanung?“ 
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6. Anfrage von Herrn Jürgen Holland-Nell vom 06.06.2015: 
„Der Tourismusverein Rennsteig-Wartburgland e.V. befindet sich in Liquidation. Der Kreistag 
hatte beschlossen, auch diesen Verein analog der anderen touristischen Destinationen des 
Landkreises finanziell mit einer Pauschale pro Einwohner des Einzugsgebietes zu unterstützen. 
Frage: Was unternimmt die Kreisverwaltung, die touristische Förderung dieser Destination am 
Rennsteig auch weiterhin zu unterstützen.“ 
 
 


